



ELANG KHARISMA DEWANGGA/RADAR JOGJA



**GENJOT LATIHAN:**  
Para pemain PSIM Jogja kembali menjalani latihan rutin menjelang bergulirnya Liga 2 musim 2024-2025.



## INGIN BUAT BANGGA DAN BAHAGIAKAN WARGA JOGJA

Ulang Tahun Ke-95 PSIM Jogja Mewarnai Sepak Bola Indonesia

**JOGJA** - Klub kebanggaan masyarakat Kota Jogja, PSIM Jogja, merayakan hari ulang tahun ke-95 pada Kamis (5/9). PSIM Jogja adalah salah satu dari tujuh klub pendiri PSSI yang berdiri 19 April 1930 silam. Maka dari itu, tak heran apabila klub berjuduk Laskar Mataram ini bertekad kembali ke kasta tertinggi sepak bola nasional pada musim ini ▀ *Baca Ingin... Hal 7*



ELANG KHARISMA DEWANGGA/RADAR JOGJA

**SIMBOLIS:**  
Direktur PSIM Jogja Liana Tasno memberikan tumpeng HUT PSIM Jogja kepada Manager Dyaradzi Aufa Taruna dalam doa bersama di Wisma PSSI, kemarin (4/9).

# Ingin Buat Bangga dan Bahagiakan Warga Jogja

*Sambungan dari hal 1*

Supaya bisa bersatu lagi dengan klub pendiri PSSI lainnya, yaitu Persija Jakarta, Persib Bandung, Persis Solo dan Persebaya Surabaya.

Direktur Utama PSIM Jogja Yuliana Tasno secara pribadi menyatakan, di momentum 95 tahun PSIM Jogja ini, ia ingin tim kebanggaan masyarakat Kota Jogja ini bisa berada di kasta yang selayaknya. Yakni promosi ke Liga 1 musim ini.

Liana menambahkan, di usia yang ke-95 tahun ini, manajemen PSIM Jogja mempunyai visi, yakni ingin membangun sepak bola di Jogja dengan hati yang sangat tulus. Sehingga manajemen tim Laskar Mataram ini berjanji akan selalu bekerja keras di divisi manapun dan akan selalu memberikan yang terbaik untuk PSIM Jogja.

"Jadi diharapkan bisa membanggakan dan membuat bahagia Kota Jogja itu nomor satu," tegasnya, Rabu (4/9).

Pelatih kepala PSIM Jogja Seto Nurdiyantoro juga berharap di usia yang ke-95 tahun ini, Laskar Mataram bisa bermain di Liga 1. Tak hanya itu saja, mantan pelatih PSS Sleman ini juga ingin PSIM Jogja bisa memunculkan pemain-pemain yang berbakat, khususnya dari DIJ. "Karena saya pikir sekarang minim sekali," sentilnya.

Seto juga ingin seluruh stakeholder yang ada dari tahun-tahun sebelumnya sampai sekarang ini agar tetap bisa terus berkesinambungan dan bersinergi serta bisa rukun semuanya. "Untuk teman-teman suporter selalu kompak dan selalu suport ke hal-hal yang positif jadikan momentum ini sebagai sesuatu yang istimewa," katanya.

Tak lupa, Seto juga memaknai bahwa momentum 95 tahun ini agar PSIM Jogja bisa semakin dewasa, dalam arti yang terlibat dari tahun-tahun sebelumnya, sekarang, sampai ke depan, Laskar Mataram ini bisa menjadi sebuah keistimewaan dari hati masing-masing yang pernah terlibat.

Salah satu pemain PSIM Jogja Sunni Hizbullah menyatakan, sebagai pemain atau masyarakat asli Jogja, ia ingin berkontribusi membawa PSIM ke Liga 1 di musim 2024/2025 ini. "Karena makna 95 tahun ini adalah dewasa dan saatnya kami naik kasta ke Liga 1," tandasnya penuh ambisi.

Mantan General Manager (GM) PSIM Jogja Ahmad Syaumi Soeratno sangat bersyukur PSIM Jogja yang merupakan klub kebanggaan masyarakat Jogja dan juga termasuk salah satu klub pendiri PSSI ini mampu menginjak usia yang

ke-95 tahun. "Harapannya pada tahun ini di usianya yang ke-95 jangan sampai target itu lepas lagi," tegasnya.

Tak hanya itu saja, Syaumi juga berkeinginan di usia yang ke-95 tahun ini PSIM Jogja bisa menjadi sarana pemerataan masyarakat Jogja ataupun yang pernah ada di Jogja. Mengingat Laskar Mataram ini memiliki penggemar yang tidak hanya ada di Jogja saja.

Termasuk menjadi contoh bagi pembentukan karakter anak-anak muda di Jogja melalui pembinaan sepak bola usia mudanya. Anggota DPD RI terpilih itu juga berdoa agar PSIM Jogja mampu menjadi peneguh dan memperkuat identitas Jogja. "Identitas yang selalu dijunjung tinggi dengan karakter-karakter khasnya, seperti ramah tamah, guyub, dan gotong royong. Maka ini harus tetap dijaga," harapnya. (ayu/pra/hep/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005